

GARY DORNING/LA TROMPETA/GETTY IMAGES

# El Tribunal Supremo de Estados Unidos ha cumplido la profecía bíblica

Observe el ascenso de Donald Trump y la caída de Barack Obama.

- Gerald Flurry
- 2/9/2024

El intento de asesinato de Donald Trump y la sacudida del Partido Demócrata han absorbido por completo la atención de la gente con respecto a la política estadounidense. Otro acontecimiento asombroso ha sido pasado por alto, uno que cumple una profecía bíblica específica.

El presidente Trump nombró a tres jueces del Tribunal Supremo: Neil Gorsuch en 2017, Brett Kavanaugh en 2018 y Amy Coney Barrett en 2020. Los izquierdistas radicales los atacaron rabiosamente, en especial a los dos últimos. Sin pruebas, acusaron a Kavanaugh de ser un depredador sexual. Hirvieron con acusaciones y hostilidad contra la jueza Barrett. Estaban tan empeñados en excluir a estos jueces conservadores que intentaron destruir sus vidas. De alguna manera, estos jueces sobrevivieron a los ataques y se unieron al tribunal.

PT

La gente pensó que el Tribunal Supremo sería entonces favorable al presidente Trump. Después de que un fraude rampante plagara las elecciones presidenciales de 2020, se presentaron varias demandas para intentar corregir el robo. Un puñado de casos, que terminaron con *Texas contra Pensilvania*, fueron presentados ante el Tribunal Supremo. Pero el tribunal no aceptó ninguno de ellos. No hizo nada para ayudar a Donald Trump durante algunos años.

Sin embargo, recientemente hemos visto un cambio definitivo. La corte ha dictado algunas sentencias históricas muy favorables al Sr. Trump.

En el caso *Trump contra Estados Unidos*, decidido el 1 de julio, la corte dictaminó de acuerdo con la Constitución que un presidente tiene inmunidad legal para todos los actos oficiales. Los izquierdistas gritaron que el tribunal estaba otorgando a Trump inmunidad para ser un *criminal*, incluso, argumentaron algunos, ¡para *ejecutar* a sus enemigos políticos! Eso es absurdo. Este fallo pretendía simplemente detener la interminable guerra jurídica que se libra injustamente contra este hombre. Si se pudiera procesar a un presidente por acciones constitucionales, ¡entonces sus detractores estarían arrastrándolo a los tribunales todo el tiempo e incluso encarcelándolo por hacer su trabajo!

Pero con esta decisión y otras, el Tribunal Supremo *ayudó* a Trump e hizo que su regreso a la presidencia fuera mucho más probable, incluso inevitable.

Lo crea o no, este acontecimiento en realidad cumple la profecía.

### La 'capital del reino'

Amós 7 es una profecía para hoy. Utiliza el nombre profético de *Jacob*, el nombre de uno de los patriarcas bíblicos antes de que su nombre fuera cambiado a *Israel* (Génesis 32:28). Nuestro libro gratuito *Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía* explica cómo *Israel* en la profecía bíblica se aplica a las naciones modernas descendientes del antiguo Israel. Y como demuestro en mi libro *Estados Unidos bajo ataque* (solicite un ejemplar gratuito), esta profecía se aplica específicamente a EE UU.

Amós 7 describe a una figura religiosa llamada Amasías que se acerca al rey de la nación, Jeroboam, con un informe condenatorio contra el profeta de Dios. Insiste en que el mensaje del profeta está socavando al rey a los ojos del pueblo (versículos 10-11).

Explico en detalle cómo este pasaje se aplica a EE UU en *Estados Unidos bajo ataque*. El detalle más importante a notar aquí es que este "rey" es una referencia profética a Donald Trump. Él es un antitipo del tiempo final del rey Jeroboam ii del antiguo Israel.

En esta profecía, Amasías se enfrenta directamente al profeta, diciéndole: "Vidente, vete, huye a tierra de Judá, y come allá tu pan, y profetiza allá; y no profetices más en Bet-el, porque es santuario del rey, y capital [corte, vkj] del reino" (versículos 12-13).

Este es un pasaje crucial. "El santuario del rey" denota un lugar de culto perteneciente al líder. Se refiere a los evangélicos, católicos y otros religiosos que apoyan firmemente al presidente Trump. La traducción de Wycliffe traduce "capital del reino" como "casa del reino". Esta es la corte de la nación. No sigue al líder, pero lo favorece.

En *Estados Unidos bajo ataque* y en varios artículos de los últimos años, escribí que*creía que* "la capital del reino" era probablemente el Tribunal Supremo de EE UU, aunque no lo decía dogmáticamente. Los últimos acontecimientos, sin embargo, han despejado la incertidumbre. La "capital del reino" es, con toda seguridad, jel Tribunal Supremo

La mayoría de los acontecimientos de esta profecía aún no se han cumplido, lo que tomo como prueba de que Donald Trump debe volver a la presidencia (artículo, página 1). También he dicho que este detalle del versículo 13 *implica* que el Tribunal Supremo desempeñará un papel decisivo en el regreso de Trump. "Creo que este relato profético en Amós 7 *implica* que hay una ventaja conservadora en el Tribunal Supremo, una que favorece a Jeroboam", escribí en *Estados Unidos bajo ataque*. Y esto "podría funcionar para ayudar a cumplir esta profecía".

Ahora bien, este aspecto de Amós 7:13 es una profecía cumplida, ¡una profecía espectacular y maravillosa! Voy a eliminar "creo", "implica" y "podría" de ese libro. En lo que a mí respecta, el Tribunal Supremo *ha* devuelto a Trump a la presidencia y ya ha cumplido esta profecía.

¡Se trata de una profecía específica y profunda que se ha cumplido ante nuestros ojos!

# Absolución de Trump

Las elecciones de 2020 fueron robadas al presidente Trump, consolidadas por la instigación a la violencia en la protesta del 6 de enero de 2021 en el Capitolio, y protegidas por los medios de comunicación. Se libró y se sigue librando una guerra legal contra el presidente Trump en un intento de presentarlo —o incluso condenarlo— como instigador de una insurrección. Han pasado más de 3 años y medio, y todavía ninguna cadena de noticias —ni siquiera las principales cadenas "conservadoras", Fox News y Newsmax— tocarán esta historia. Queda tanto por exponer de la criminalidad de la izquierda. El mundo necesita saber lo que realmente ocurrió en los niveles más altos de nuestro gobierno. Gran parte de ello queda al descubierto en *Estados Unidos bajo ataque*.

El 28 de junio, en otra decisión crucial, el Tribunal Supremo se pronunció sobre el caso *Fischer contra EE UU*, diciendo que el Departamento de Justicia utilizó indebidamente una ley para procesar injustamente a unos 300 manifestantes del 6 de enero. Esos manifestantes no eran culpables de insurrección o incluso de "perturbar un procedimiento oficial" según esa ley. Por la misma razón, el presidente Trump no es culpable de insurrección ni tampoco de "perturbar un procedimiento oficial".

El mismo día, el Tribunal Supremo se pronunció sobre otro caso con implicaciones dramáticas: Loper Bright Enterprises contra Raimondo. Esta sentencia anuló una decisión del Tribunal Supremo de 1984 relativa a la "doctrina de deferencia Chevron", que permitía a las agencias del poder ejecutivo no sólo elaborar reglamentos con base en leyes aprobadas por el poder legislativo, sino también interpretar esas leyes y reglamentos con independencia del poder legislativo o judicial Era básicamente el "pantano" gobernando para el pantano. La doctrina Chevron permitió a expertos tecnócratas no elegidos elaborar, juzgar y ejecutar leyes. Estos arrogantes "expertos" poseían un poder espantoso, sin ninguna autoridad otorgada en la Constitución. En virtud de sus normas, muchísimas personas fueron condenadas por dudosos "delitos" y castigadas.

El Tribunal Supremo, con su decisión en este caso, asestó un golpe mortal a esta "cuarta rama" del gobierno fuera de control. Corrigió eficazmente un grave problema que ha contribuido a la epidemia de anarquía en EE UU.

Las sentencias favorables de la corte en estos casos forman parte de unatendencia más amplia que ahora reconozco que

### ¿Dónde está Barack Obama?

Los primeros seis versículos de Amós 7 tienen dos visiones del profeta de Dios interviniendo para pedir a Dios que detenga la grave devastación de la nación. De nuevo, esto se dirige específicamente a EE UU, y es evidente que Dios está muy enfurecido. Muchas otras profecías hablan de un tiempo de sufrimiento sin precedentes a punto de sobrevenir a EE UU, que Jesucristo llama un tiempo de "gran tribulación, cual no la ha habido desde el principio del mundo hasta ahora, ni la habrá" (Mateo 24:21). Al comienzo de Amós 7, se cierne la amenaza de este castigo divino.

Como explico en *Estados Unidos bajo ataque*, los seis primeros versículos se refieren al período en que*Barack Obama* es el hombre en el poder. Aunque fue sucedido durante un mandato por el presidente Trump, Obama aún causó graves daños al mandato de Trump en la presidencia. Entonces Obama robó las elecciones de 2020 y recuperó el control utilizando a Joe Biden. Desde 2021, EE UU ha estado viviendo lo que es efectivamente el tercer mandato de Obama.

Dios está furioso por el daño que este hombre y sus compañeros radicales están infligiendo *Estados Unidos bajo ataque* explica cómo Satanás el diablo está utilizando a este hombre, un tipo moderno del malvado rey seléucida Antíoco iv Epífanes, para destruir EE UU desde dentro, desde arriba.

Jacob, o EE UU, era "pequeño" (versículos 2, 5) ¡porque gobernaba Obama! Su objetivo era destruir esta nación.

Pero es importante comprenderlo: el problema no es causado solamente por un grupo de radicales en la cima. Dios les *permitió* hacerse con el poder "a causa de la prevaricación" (Daniel 8:12):por causa de los pecados del pueblo. Millones de estadounidenses *apoyan* lo que este hombre ha hecho, jy los que tienen el poder para detenerlo han sido demasiado débiles! La evaluación que Dios hace de la nación en su conjunto es que somos una "gente pecadora, pueblo cargado de maldad. (...) Toda cabeza está enferma, y todo corazón doliente" (Isaías 1:4-5). ¡Debemos llegar a ver esta realidad como la ve Dios!

El comienzo de Amós 7 muestra cómo Dios planeó traer un terrible castigo sobre Israel, pero decidió no hacerlo en ese momento. Luego, en los versículos 7-8, dice: *Voy a darles una última oportunidad para que se arrepientan, jy eso es todo!* 

¡Dios está utilizando nuestra Obra para advertirles! Puede comprobarlo leyendo nuestras revistas y artículos en línea, estudiando nuestros folletos y libros y viendo nuestros programas de televisión.

Cuando se comprende quién es el cumplimiento moderno de Jeroboam, queda claro el hecho de que la primera parte de este capítulo habla de Barack Obama. Pero llama la atención que *nunca se mencione directamente a este hombre*en la profecía, a pesar de que es exactamente de él de quien está hablando. ¿A qué se debe esta omisión?

Me he dado cuenta de que la razón por la que Dios no menciona a este tipo moderno de Antíoco en este pasaje es que Él está empezando a *silenciar* a este hombre! El poder de Barack Obama está *disminuyendo* ante nuestros ojos.

El diablo estaba utilizando a este hombre para hacer cosas terribles a EE UU de Norteamérica e incluso a varias de las otras naciones que descienden del antiguo Israel. El Sr. Obama ha tenido el control de Hollywood, el mundo académico, los medios de comunicación, los tecnócratas y las corporaciones poderosas. Estos le han ayudado a él y a su ejército a "echar por tierra la verdad" (Daniel 8:12). En una profecía relacionada en 2 Reyes 14:26, ¡se pronostica que su obra destructiva causará una amarga aflicción al país!

Barack Obama ha ejercido mucho poder, durante su presidencia, contra la presidencia de Donald Trump, y a través de la presidencia ilegítima de Joe Biden. ¡Dios está profundamente molesto por cómo Satanás utilizó a este hombre para destruir a EE UU desde adentro! Y ahora, Él ha comenzado a ponerle fin. Ese hombre está cayendo rápidamente; ¡está siendo expuesto y silenciado!

El versículo 27 de 2 Reyes 14 dice: "y [el Eterno] no había determinado raer el nombre de Israel de debajo del cielo; por tanto, los salvó por mano de Jeroboam hijo de Joás". En realidad fue *Satanás* quien utilizó a Obama y a sus seguidores para tratar de borrar el nombre de Israel en EE UU y en otras naciones, y Dios lo detuvo de una manera específica: "por mano de Jeroboam". Dios utilizó a un moderno rey Jeroboam ii contra este moderno Antíoco. Eso ocurrió hasta cierto punto en el primer mandato de Trump. Y mientras Biden ha sido presidente, Dios ha expuesto mucho más de su anarquía. Ha preparado el camino para que Trump retome el poder y, al mismo tiempo, ¡está empezando a quitarle el poder a Obama y a silenciarlo!

Gran parte del silenciamiento de Obama será el regreso de Donald Trump a la presidencia, que he pronosticado desde el golpe electoral de 2020.

Dios profetizó que salvaría a EE UU, temporalmente, por la mano de Donald Trump. Satanás y Obama están enfurecidos contra eso e intentan derribarlo. Pero como dije el 1 de junio, "¡Donald Trump no va a ser asesinado!" (artículo, página 1). Dios dice que el presidente Trump sí va a volver.

Ahora Dios también está utilizando el Tribunal Supremo y "borrando" *no a Israel*, sino la obra de Satanás y su hombre. No es el mismo que era; las cosas están cambiando ante nuestros ojos.

Obama ha sabido manipular y utilizar a Biden. Pero ahora, por fin, estamos empezando a ver cierta oposición dentro del Partido Demócrata. Destacados demócratas, como los del *New York Times*, están dando muestras de estar en desacuerdo

con Obama.

Obama está siendo silenciado. *Todavía* no ha sido silenciado, pero estos versículos (Amós 7:7-8, que fluyen de los versículos 1-6) muestran que al final, ¡será *totalmente silenciado*! Hasta donde yo puedo ver, ya no se le menciona en la Biblia. Se propuso *borrar* el nombre de Israel, y ahora Dios le está dando a probar su propia maldad: Dios está borrando su poder y silenciándolo. Al final del versículo 8, está *totalmente* acabado. Lo veremos aún más claramente en el tiempo venidero.

#### 'En medio'

Amós 7:10 describe al sacerdote Amasías diciéndole a Jeroboam: "Amós se ha levantado contra tien *medio* de la casa de Israel; la tierra no puede sufrir todas sus palabras". Este Jeroboam moderno es el "rey", y está "en medio" de la casa de Israel.

Ahora note que en los versículos 7-8, Dios dice que usará una plomada —un instrumento de medición— para repartir *destrucción* "en medio" de EE UU. Esto *también* se refiere a un gobernante de Israel, aunque aquí no se le nombra.

Tanto Barack Obama como Donald Trump están 'en medio" de Israel (EE UU); ambos han gobernado Israel, que es de lo que trata este capítulo. "En medio es enfático", señala Lange's Commentary. Pero el versículo 8 describe una aterradora destrucción con plomada de parte de Dios "en medio" de Israel. ¡Dios está destruyendo la obra de este líder!

Ha habido un Antíoco Obama del tiempo del fin destruyendo a EE UU desde dentro, desde arriba. Pero, ¡aquí e�ios quien destruye a *este Antíoco*! No hay ningún Antíoco Obama después del octavo versículo. No hay mención de Antíoco porque — gracias al Tribunal Supremo y otros acontecimientos— ese hombre ha sido silenciado. Amós 7:9 muestra que el Antíoco Obama ha desaparecido. No veo ningún lugar en la Biblia donde regrese.

### Vigile a Obama

Tras la terrible actuación de Joe Biden en el debate del 27 de junio, Barack Obama publicó en X: "Las malas noches de debate ocurren. Créanme, lo sé. Pero estas elecciones siguen siendo una elección entre alguien que ha luchado por la gente corriente toda su vida y alguien que sólo se preocupa por sí mismo. Entre alguien que dice la verdad, que distingue el bien del mal (...) y alguien que miente descaradamente para su propio beneficio. Lo de anoche no cambió eso, y por eso hay tanto en juego en noviembre".

En primer lugar, Biden y Obama no dicen la verdad al pueblo estadounidense sobre casinada. Mienten rutinariamente, ¡igual que el diablo! (Juan 8:44). Están dispuestos a decir o hacer *cualquier cosa* para mantener el poder. Obama siempre acusa a los demás exactamente de lo que él es culpable.

Y lo que es más importante, el mensaje de Obama sugería que las elecciones de noviembre son lo importante, pero no creo que eso sea lo importante en su mente en absoluto. Creo que tiene en mente una guerra civil o una guerra racial, posiblemente dirigida en torno a la toma de posesión de Donald Trump. ¡Su gran objetivo *siempre* ha sido borrar el nombre de Israel! Eso significa EE UU especialmente, pero también Gran Bretaña y el Estado judío en Oriente Medio.

Obama también ha causado mucha destrucción en otras naciones que descienden del antiguo Israel (todo ello explicado en *Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía*). En marzo, visitó al primer ministro británico antes de una votación en las Naciones Unidas, y trabajaron juntos para votar en contra de Israel. Obama quiere paralizar el Estado judío incluso mientras los judíos luchan por sus vidas tras la abominable masacre del 7 de octubre del año pasado por parte de Hamás. Ha contribuido a transformar a Canadá con su apoyo al primer ministro Justin Trudeau, otro liberal radical. Con la ayuda de China —y especialmente con la ayuda del poder de Satanás— Obama ha ayudado a convertir a Trudeau en dictador de Canadá. Poco después de la visita de Obama a Australia en marzo de 2023, alrededor de 400.000 inmigrantes llegaron a esa nación, que sólo tiene 25 millones de habitantes; se espera que el número de inmigrantes alcance los 750.000 el próximo año. *Millones de personas* están cruzando las fronteras de Australia, Canadá, Gran Bretaña y EE UU. Y muchos de ellos son *hombres jóvenes*, *en forma y en edad militar*, procedentes de todo el mundo, ¡incluidas naciones enemigas de EE UU, como China! Estos extranjeros atacan a EE UU traficando con drogas, traficando con niños y esclavos sexuales, perpetrando violaciones y asesinatos. Muchos conservadores creen que el plan es hacer votantes demócratas de todos estos inmigrantes ilegales. Pero Obama tiene otro plan: ¡traer soldados que siembren división, violencia, confusión, terrorismo, guerra racial y *guerra civil* en EE UU, así como en estas otras naciones! Ese es el plan conocido de los comunistas, y muchos de los que le ayudan son comunistas.

¿Puede reconocer la gravedad de esta crisis? ¡El objetivo de Obama es*borrar* el nombre de Israel! Lo ha conseguido hasta un grado aterrador, pero ahora está perdiendo rápidamente su influencia, y su poder va a disminuir aún más. Creo que ocurrirá en poco tiempo porque los acontecimientos se están precipitando.

# La advertencia de un profeta

Amós 7:8 describe a Dios preparando una destrucción con plomada "en medio de mi pueblo": Él está silenciando al Antíoco Obama. El versículo 9 dice: "Los lugares altos de Isaac serán destruidos, y los santuarios de Israel serán asolados...". Los

"lugares altos de Isaac" se refiere a una caída dentro de la verdadera Iglesia de Dios, que ocurrió en este tiempo del fin (comenzando a mediados de la década de 1980; solicite nuestro libro gratuito *Raising the Ruins* [Levantando las ruinas; disponible en inglés] para más información). Los "santuarios de Israel" incluyen a las Iglesias mundanas de EE UU, muchas de las cuales se aliarán con Donald Trump. Y el versículo concluye: "y me levantaré con espada sobre la casa de Jeroboam"; no contra Jeroboam mismo, sino contra *la casa de* Jeroboam.

Así que, a estas alturas de la profecía, Jeroboam (el presidente Trump) es prominente y el Antíoco político (Barack Obama) ha sido silenciado.

Entonces entra "Amasías el sacerdote de Betel" (versículo 10). (Betel significa casa de Dios; pero se ha corrompido). Se trata de un Antíoco espiritual de los tiempos modernos, un hombre que destruyó la mayor parte de la Iglesia de Dios desde dentro, desde arriba. Va a entrar en escena para ayudar a Jeroboam. Esté atento a que esta profecía se cumpla pronto.

Este hombre advertirá al presidente: "Amós [un tipo de profeta moderno] se ha levantado contra ti en medio de la casa de Israel; la tierra no puede sufrir todas sus palabras". Esto significa que el mensaje profético de advertencia de la verdadera Iglesia de Dios está ahí fuera. La gente conoce el mensaje y tiene problemas con él. "Porque así ha dicho Amós: Jeroboam morirá a espada, e Israel será llevado de su tierra en cautiverio" (versículo 11). Amasías presenta una versión falsa del mensaje de Dios. El Amós moderno advierte que Dios atacará la *casa* de Jeroboam, no al propio Jeroboam. Pero su mensaje sí dice que EE UU y las demás naciones modernas de Israel serán destruidas, millones de personas serán asesinadas y los supervivientes serán llevados cautivos. Ezequiel 5 y otras Escrituras profetizan que *dos tercios* de los cientos de millones de personas de EE UU, Gran Bretaña y otras naciones israelitas serán asesinadas, jy el último tercio llevado cautivo! Este es el mensaje de Dios que desagrada a Amasías y a Jeroboam.

Amós 6:9-11 es una especie de introducción a Amós 7. Describe a 10 hombres en una casa muriendo todos; otros deben sacar los cadáveres y quemarlos, incluyendo sus huesos. El versículo 11 describe a Dios azotando a la gente con una terrible destrucción, y la terminología utilizada sugiere una devastación inimaginable, ¡como la guerra nuclear y la radiación! ¡Ese es el horror al que se enfrentan nuestras naciones!

¡La verdadera Iglesia de Dios debe advertir al mundo —especialmente a EE UU, Gran Bretaña y Judá— de lo que tendrán que afrontar en un futuro próximo si no escuchan a Dios y se arrepienten!

En Amós 7:12-13, el malvado sacerdote ordena al profeta de Dios que abandone el país porque ha ofendido al pueblo, a los líderes religiosos e incluso a la corte, todos ellos leales al líder Jeroboam. De nuevo, ¡esto representa un gran giro de los acontecimientos!

En ese momento, los escogidos de Dios serán exiliados, pero otras Escrituras muestran que entonces serán llevados a un lugar de protección de la inimaginable devastación que seguirá poco después.

# La advertencia de un profeta

De una forma u otra, Dios va a usar a Jeroboam (Donald Trump) para salvar a EE UU por un corto tiempo. Y de una forma u otra, Dios va a entregar un mensaje de advertencia a este hombre a través de un profeta moderno. Esta es la última vez que Dios pasará y ofrecerá a este hombre y al pueblo de EE UU y de otras naciones israelitas una oportunidad para arrepentirse. ¡No prestar atención a ese mensaje resultará en el peor sufrimiento jamás visto en la Tierra!

El ritmo de los estremecedores acontecimientos en EE UU y en el mundo se está acelerando dramáticamente. Para muchos es desconcertante y asombroso. Pero Dios nos da una visión extraordinaria que muestra cuán involucrado está Él en dar forma a estos acontecimientos y hacia dónde nos están conduciendo. Manténgase atento a los nuevos acontecimientos, especialmente en EE UU, para ver cómo siguen cumpliendo este cuadro profético de Amós 7. ¡Dios lo está exponiendo todo para mostrarnos nuestros pecados e impulsarnos hacia el arrepentimiento!

Debemos *arrepentirnos* si queremos llegar a ser hijos de Dios. El Creador del universo nos llama Sus hijos. Quiere darnos ese universo para que lo gobernemos para siempre.

¡Dios se está reproduciendo en el hombre Como dijo Herbert W. Armstrong: "¡Es casi increíble, pero es verdad!". Ese es el objetivo último de Dios, y el propósito por el que está dando forma a todos estos acontecimientos de hoy. ¡Responda a la advertencia de Dios y cumpla el propósito trascendente para el que fue creado!